

## SNTE urge a impulsar el avance de la Reforma Educativa

Por: Alejandro Sánchez. Noticieros Televisa. 12/12/2016

***Juan Díaz de la Torre, presidente nacional del SNTE, urgió a impulsar la Reforma Educativa para lograr el desarrollo en México.***

Juan Díaz de la Torre, presidente nacional del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), aseguró que es hora de que la Reforma Educativa avance a la profesionalización en beneficio de los escolares de Yucatán para un mejor desarrollo de México.

“Los maestros tienen la responsabilidad de desarrollarse profesionalmente para estar a la altura de los desafíos que hoy trae el mundo, eso significa cambiar, trasladarlo al desarrollo profesional, mejorar desempeño”, subrayó.

Durante la sesión extraordinaria del Secretariado Nacional del SNTE, que tiene lugar en Mérida, Howard Stevenson, director de Investigación de la Escuela de Educación de la Universidad de Nottingham, dijo que es necesario tomar con reservas los resultados de la prueba Pisa que determinó que México se encuentra muy por debajo del promedio de la OCDE en ciencias, lectura y matemáticas.

“Sobre PISA yo pienso que hay un peligro real de que se esté saliendo de control, sí nos da datos útiles, sí nos da cosas que podamos interrogar, pero existe el peligro real de que el modo en que se habla de los datos de PISA, en que se debaten, es muy muy superficial, sacamos clasificaciones muy burdas donde un país es mejor que otro, pero la realidad es que eso no se le da muy bien a PISA por lo tanto lo que obtenemos es una reacción de pánico porque salen los datos y pensamos que no vamos tan bien como quisiéramos, todo es muy rápido, no siempre muy bien pensado y a veces ni siquiera se abordan las preguntas correctas ni los problemas correctos”, explicó el director de Investigación de la Escuela de Educación de la Universidad de Nottingham.

Ante este señalamiento, Díaz de la Torre aseguró que, pese a que los estudiantes mexicanos obtuvieron una media de 416 puntos frente a los 492 de los 34 países que conforman el organismo, la educación ha empezado a tener avances.

“Los procesos que se están dando confirman que vamos en el camino, estamos en una ruta de mejora, no con la celeridad y rapidez que debiéramos, sin embargo, confirma los procesos y decisiones que se están tomando en México para mejorar la calidad de la educación”, afirmó Juan Díaz de la Torre, presidente nacional del SNTE.

Durante su intervención, Juan Díaz de la Torre hizo una pregunta a los secretarios generales de los Comités Ejecutivos Seccionales de todo el país.

“Si dijera ahorita, no es un examen, pero vamos a medirnos un poquito. Quien sepa quién es Gonzalo Rivas levante la mano por favor, gracias”, cuestionó Juan Díaz de la Torre, presidente nacional del SNTE.

Muy pocos levantaron la mano y reconocieron que Gonzalo Miguel Rivas Cámara es el héroe de la gasolinera que sofocó un incendio a costa de su vida y al que el Senado de la República otorgó en grado post mortem, la Medalla Belisario Domínguez.

Fuente: <http://noticieros.televisa.com/mexico-estados/2016-12-10/snte-urge-impulsar-avance-reforma-educativa/>

Fotografía: [noticieros.televisa](http://noticieros.televisa.com)

### **Fecha de creación**

2016/12/12